



Niederschriftsauszug

Sitzung des Orsrates des Gemeindebezirk Völklingen vom 24.10.2018

Top 4 Straßenbenennung der neuen Verbindungsstraße in Fürstenhausen/Fenne

Der Vorsitzende erläutert kurz den TOP und übergibt dann das Wort an ORM Rausch.

ORM Rausch sagt, da die neue Straße etwas mit Fenne zu tun hat, fände er es schön, wenn diese Straße nach einem bekannten Fenner Bürger benannt werde. Er schlägt vor die Straße nach Hermann Neuberger zu benennen und gibt zu diesem folgende Eckdaten bekannt:

- geboren 1919 in Fenne
- 1955 Geschäftsführer der Saarland-Sporttoto GmbH
- 1974 Vizepräsident des Weltfußballverbandes
- 1975 – 1992 Präsident des Deutschen Fußballbundes
- Träger des Saarländischen Verdienstordens
- verstorben 1992 in Homburg.

ORM Jungfleisch gibt zu bedenken, dass dann eine Straße 2 Namen bekäme.

ORM Rausch erwidert, dass das besagte Stück noch namenlos sei und es sei auch eine Abgrenzung durch einen Halbkreisverkehr da.

Der Vorsitzende sagt, es gehe nur um die Straße, die vor ein paar Wochen eröffnet wurde.

ORM Stumm-Burkhardt fragt, ob es da evtl. eine Kollision mit der Hermann-Neuberger-Sporthalle gäbe.

ORM Rausch sagt, man könne unter das Straßenschild ein Zusatzschild anbringen, auf dem einige Eckdaten des Hermann Neuberger stehen.

Der Vorsitzende sagt, dass Fenne der einzige Ortsteil sei, der mit dem Namen Hermann Neuberger Werbung machen dürfe und einmal im Jahr wäre in Fenne das Hermann Neuberger Gedächtnis-Pokalspiel. Er ist auch der Meinung, dass man ein Zusatzschild anbringen solle mit Geburts- und Sterbedatum und vielleicht noch einigen Eckdaten.

Beschluss

Die neu gebaute Verbindungsstraße zwischen der Straße Am Holzplatz und der Rudolf-Trenz-Straße soll Hermann Neuberger Straße benannt werden und es solle auch ein Zusatzschild angebracht werden mit einigen Eckdaten zu Hermann Neuberger.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
10	3	2